

## 蛍を生かした観光振興のための街灯消灯について

|     |  |
|-----|--|
| 提 案 | <p>近年蛍の生息地が減る中、本日も斐伊川と久野川が交わる木次の願い橋周辺では沢山の蛍が飛び交っています。ただ、願い橋たもとの街灯や桜土手の街灯で蛍がとべないポイントもあり残念です。時間帯で消灯するなど工夫をこらせば、木次の桜後の話題になり、市民の憩いの場にもなるのではないかと考えています。</p> <p>通学等の安全面も考慮しつつ、ご検討を頂けると幸いです。よろしくお願いいたします。</p>                   |
| 回 答 | <p>ご提案ありがとうございます。</p> <p>願い橋に設置してある街灯は、安全上必要な照明であり、時間帯によって消灯することはできません。</p> <p>ご理解のほど、よろしくお願いいたします。</p> <p>ご提案いただきましたように豊かな自然環境は、本市の大切な観光資源であり、観光誘客に向けて生かして参ります。</p> <p style="text-align: right;">(回答部署 産業観光部観光振興課)</p> |